# Trump confirma redadas a partir de mañana

SABADO 13 DE JULIO DE 2019 | NUMERO 25260 AÑO LXXIII

http://www.ovaciones.com

## Descarta **AMLO** recesión

TEPIC, Nay .- El presidente Andrés Manuel López Obrador descartó que haya amenaza de recesión en México, como alertaron las firmas estadunidenses Bank of America y Merrill Lynch, y aunque reconoció que podría haber menos crecimiento afirmó que hay más desarrollo porque hay mejor distribución de la riqueza.

"Vamos bien y estamos de buenas", y consideró que durante el periodo neoliberal no hubo crecimiento ni distribución de riqueza, y que la diferencia ahora es que aunque haya menos crecimiento, hay más desarrollo, más distribución de la riqueza, "pero eso no lo conciben los tecnócratas", dijo.

Ver página 3

Renuncia en Jalisco por conflicto de interés Cae Lomelí como superdelegado

Carlos Lomelí Bolaños renunció como delegado federal de Programas para el Desarrollo en Jalisco, para que se realicen las investigaciones sobre presunto conflicto de interés.

"Por el momento es conveniente para el gobierno y para mi que haya ese espacio y la libertad para que se realicen las investigaciones de la Función Pública y acabar con el continuo golpeteo", dijo a adn40.

Sostuvo que el presidente Andrés Manuel López Obrador "es mi amigo y sabe que yo estaré ayudando desde cualquier lugar donde

decida participar".

Según información difundida por MCCI los familiares de Lomelí Bolaños forman una red de empresas farmacéuticas que vendieron 164 millones de pesos al gobierno federal.

Desde mayo, López Obrador dijo que la Secretaría de la Función Pública (SFP) "está haciendo esa investigación para proceder si hay una responsabilidad", ya que en su gobierno "no hay influyentismo, nepotismo, amiguismo, ninguna de esas lacras de la política".

La SFP tuiteó:

En el gobierno de @lopezobrador\_ no se toleran los conflictos de interés. Quien los tenga no puede ni debe trabajar en el gobierno de la #4T. Los trabajos del equipo liderado por la Secretaria @Irma\_Sandoval dan otro fruto rumbo a la nueva ética pública.

-Muy orgullosa del sólido trabajo del equipo de auditores, abogados, investigadores y fiscalizadores que conforma la @SFP\_mx. Austeridad, entrega, profesionalismo y convicción, tuiteó la secretaria.

Ver página 2

### 'Se me caería la cara de vergüenza'

POR URBANO BARRERA

Se me caería la cara de vergüenza si hubiese autorizado la ampliación de mandato del gobernador electo Jaime Bonilla, de dos a cinco años, en Baja California, dijo ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Imaginense si a mi me hubiesen consultado, como era antes, y hubiese autorizado (...) esa reforma, ¿cómo estaría yo hoy? Se me caería la cara de vergüenza, sin autoridad (moral)", expuso. Ver página 4

#### BC: va PRI a la Corte

**POR RITA MAGAÑA TORRES** 

El PRI informó que expulsará a los diputados que avalaron ampliar de 2 a 5 años el mandato de Bonilla y anunció que recurrirán a la Suprema Corte.

Ver página 4



#### Lomelí fue renunciado

El destino de Carlos Lomelí Bolaños estaba escrito.

De las denuncias por conflicto de interés se pasó a un grueso y sólido expediente integrado por la Secretaría de la Función Pública (SFP), que lo obligó a renunciar.

La visita de Andrés Manuel López Obrador por la mañana a Jalisco, donde se reunió con el gobernador Enrique Alfaro, fue aprovechada

Continúa en la página 2

## INEGI: baja producción industrial

**POR AIDA RAMIREZ MARIN** 

En mayo, la producción industrial de México disminuyó 2.1 por ciento respecto al mes previo, la mayor caída mensual desde enero de 2009, que fue de 4.06%.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) precisó que la construcción cayó 6.2 por ciento, la minería 1.3 por ciento; la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final 0.6 por ciento y las industrias manufactureras 0.2 por ciento en el quinto mes del año.

Ver página 7

